



Carlos Lesmes destaca la actividad de los nuevos magistrados provenientes del cuarto turno

El presidente del Tribunal Supremo y del CGPJ, Carlos Lesmes, subraya “la gran responsabilidad” que supone representar a un Poder del Estado durante la entrega de funciones a los doce nuevos miembros de la Carrera Judicial. Destaca que “solo la ley debe regir las decisiones de los jueces”.

Lesmes se dirigió a los nuevos magistrados en los siguientes términos: "Habéis evidenciado el **espíritu de servicio al ciudadano propio de la profesión** de juez de carrera tras años de exitosa trayectoria profesional previa, lo que deja patente la especial intensidad de vuestra vocación y vuestra confianza en la Justicia".

A su vez, ha advertido que su cargo se inserta en “un poder independiente como es el Poder Judicial y que es, además, pieza fundamental para garantizar la efectividad de nuestro Estado de Derecho”, siendo su función una “pieza fundamental para garantizar la efectividad de nuestro Estado de Derecho”. A su vez, recuerda que su actividad conlleva "una gran responsabilidad, que a buen seguro conocéis y que adquiere un valor trascendental en tiempos convulsos como los que estamos viviendo".